



EINEWELT Plochingen e.V.

1. Vorsitzender Dr. Jörg Eberle

Marktstraße 30

73207 Plochingen

www.einewelt-plochingen.de

Mail: info@einewelt-plochingen.de

Protokoll

Plochingen, 04.05.24

Erweiterte Vorstandssitzung am Mi. 24. April 2024 16:30

Geplant im „Grafsche Haus“ stattgefunden in der „Begegnungsstätte“

Formlose Einladung und Agenda per Mail

Anwesend Sabine Morlock, Geert Rüger, Edith Haberzeth-Grau, Martin Köpple, Jörg Eberle,
Iris Ortz, Harald Elmer (ab 16:20)

Entschuldigt: Susanne Martin, Margit Bihl

Diskussion über Preisgestaltung, Anbieter und Umsatz von Schokolade. Harald war noch nicht anwesend. Keine Beschlüsse oder Aufgaben gefasst.

Zustand bzw. Durchführung von Ladenschichten wurde diskutiert:

- Lichter müssen eingeschaltet werden, damit Ware repräsentativ. Ggf. auch die Schaufensterbeleuchtung bei Dämmerung einschalten. Kann am Schaltkasten manuell erfolgen. Harald informiert wie.
- Nach Schicht Licher ausschalten, wird gelegentlich vergessen
- Kunden begrüßen und „wahrnehmen“. Das sollte Minimum sein. Ob mehr sinnvoll ist hängt von Verkäufer aber auch Kundenverhalten ab.
- Sauberkeit: Einfach während der Schicht kehren und saugen, sofern erforderlich
- Bei Trockenheit gießen
- Im Außenbereich mehr Waren präsentieren und auch die (neuen) Bänke bestücken. Ware auch mal wechseln. Wichtig sind diese „EYE-Catcher“

@Harald wird diese Info vorsichtig und freundlich formuliert an die Helfenden schicken

Vorsichtig diskutiert wurden Möglichkeiten Miete zu sparen, entweder durch Beteiligung der Stadt oder durch einen Wechsel des Standortes (zB. Schokolädle), ... Ideen und Möglichkeiten willkommen, keine weiteren Beschlüsse.

Harald zeigt den offiziellen **Zuwendungsbescheid vom Landratsamt** ES mit der Bitte alle Rechnungen zu sammeln. Bezug zu den Fördermaßnahmen muss erkennbar sein.

IHK kam in den Laden mit einer Umfrage. Weitere IHK-Aktionen bzw. Hilfsangebote werden nicht benötigt.

Neue Öffnungszeiten auch unter das Schaufenster platzieren, da nicht jeder auch zur Tür läuft.

@Harald kümmert sich über Sonja darum

@Martin nimmt sobald möglich einen Hinweis zum **Verkauf des Hansewein** auf

Thema Spenden (Vorfall Anu Paflictschek). Es wurde beschlossen, dass bei Spenden > 50 € Susanne von @Geert informiert wird, damit ein formloser Dank ausgesprochen werden kann.

Der **Verkauf im Jo-Stift** kommt gut an und ist prima Werbung. @Harald kümmert sich über Frau Pehlke um die weiteren Mittwochstermine und stellt diese in den Schichtenplan ein

Jörg verteilt eine **Aufgaben- bzw. Organisationsliste** mit der Bitte diese anzuschauen und mit Leben zu füllen. (WVL nächste VSS)

Morlocks veranstalten am **25. Oktober** wieder einen **Tansania Abend**. Geplant im H29. @Sabine kümmert sich um die Lokalität. Weitere Info, wie Flyer etc. folgt. Dann Werbung auf Homepage, Amtsblatt etc. (WVL)

Es soll wieder ein **HelferInnen Treffen** geben. Beschlossen wurde ein Grillabend in der Steingießerei am **Fr 26.7. (Prio1)** oder Sa 27.7. (Prio2) um 17:00 Uhr @Harald klärt Verfügbarkeit mit Susanne

Termin für **Mitglieder-Hauptversammlung** wurde auf den **18. Oktober um 18:00** Uhr festgelegt. @Harald klärt Verfügbarkeit vom „Treff“ mit Susanne & sucht ggf. nach Alternative. Martin bleibt dem EW-Verein erhalten, tritt aber nicht mehr als 2.VS an

Nächster Termin: Vorstandssitzung **19.06.2024; 16:00 Uhr** Besprechungsraum Stadtinfo
@Harald klärt Verfügbarkeit mit Susanne & sucht ggf. nach Alternative.

Schluss gegen 18:00 Uhr



04.05.2024

Harald Elmer

(In Vertretung von Schriftführerin Susanne Martin)